

Angel y Volatín

Como viene siendo habitual El Volatín y la Bajada del Angel congregaron a miles de personas en la Plaza de los Fueros. En el acto del Volatín, que se celebró el sábado santo, pudimos ver al tradicional “moñaco” vestido con ropaje negro y un interrogante, después de la polémica que se originó el pasado año al vestirlo de Policía Foral. Alfonso Verdoy fue el encargado de leer el pregón.

Aiser Jiménez Mazo representó a la perfección el papel de Angel, que anunció a María la resurrección de su hijo Jesús. Por la mañana llovió, pero la ceremonia afortunadamente se pudo celebrar. Una vez concluida el Angel se dirigió hacia la Catedral donde asistió a una misa especial cantada por el Coro Joaquín Gaztambide.

Estos dos actos cerraron la Semana Santa que se saldó con un gran éxito sobre todo favorecido por el excelente tiempo que se registró.



Fotografía: Angel Alvaro



Fotografía: 'Cafareles y Randillas'



Fotografía: 'Cafareles y Randillas'



Fotografía: 'Cafareles y Randillas'



Fotografía: 'Cafareles y Randillas'



Fotografía: 'Cafareles y Randillas'



Fotografía: Angel Alvaro